

Hommage

L'émouvant hommage rendu à Sophie Van Buren

Lundi 10 Juillet beaucoup disaient en quittant la Maison du Peuple qu'ils venaient de vivre une des plus émouvantes cérémonies organisées à Gallargues depuis bien longtemps. Sophie VINCHE VAN BUREN juste de Gallargues venaient de se voir remettre la médaille des Justes parmi les nations.

Des chants superbes ont accompagné de bout en bout la cérémonie. Le Consul Général d'Israël, monsieur Arieh AVIDOR avait fait le déplacement avec le représentant officiel pour la France de l'Institut Yad Vashem, Monsieur Robert MIZRAHI.

René POURREAU en premier dans une allocution sensible et marquante situa la monstrueuse époque où culmina chez nous la persécution des juifs et d'autres proscrits sous la conduite directe de l'Etat Français et où notre merveilleuse concitoyenne au péril de sa propre vie sauva d'une mort certaine trois petites filles juives achevant son discours en chantant en hébreu l'hymne de l'espoir. Le représentant pour la France de Yad Vashem survivant lui même de la shoa a détaillé ensuite les actes qui ont valu à Sophie VAN BUREN sa reconnaissance parmi les Justes en ci-

tant le témoignage des enfants sauvées en présence de l'une d'entre elles et de leurs familles. Puis le Consul Général d'Israël a marqué par son intervention la légitimité de la démarche en conférant lui même la médaille et le Directeur de cabinet du Préfet du Gard y a associé le Gouvernement Français.

La quasi totalité du Conseil Municipal de Gallargues, le Député Etienne MOURUT, le Conseiller Général Patrick BONTON, le Maire de Villetelle Jean-Pierre NAVAS dont une partie de la famille est gallarguoise, le père BASTIDON curé de Gallargues, Madame REPELIN officiante et Madame CATHARY Présidente du conseil presbytéral protestant, Monsieur BENGUIGUI représentant officiel des institutions juives du Gard, les Généraux SIMONIN et BOURDEREAU représentant l'ordre de la légion d'honneur dont ils arboraient leurs insignes de commandeurs, Monsieur MOTSCH président des anciens combattants, VIGNARD Président de la FNACA, le Commandant adjoint de la compagnie Gendarmerie de Vauvert et le commandant de la brigade d'Aimargues et bien d'autres personnalités que l'on s'excuse de ne pouvoir citer toutes avaient tenu à être là.

